

Informationen von Emmendinger Vereinen und Organisationen

» Hachberg-Bibliothek

Themenheft und Hachberg Mosaik 24

Gerade erschienen sind das Themenheft „Die Jugenderinnerungen der Brigitte Lippolt-Stengler“ sowie das Hachberg Mosaik 24. Beide sind bei den Verkaufsstellen Buchhandlung Sillmann, Lederwaren Sulzberger, Tabakladen Hannes sowie in der Geschäftsstelle der Hachberg-Bibliothek erhältlich. Zum Hachberg Mosaik Nr. 24 erscheint noch eine ausführliche Besprechung.

Die Hachberg-Bibliothek im Anwesen Leonhardt ist jeden Mittwoch, von 15 bis 17 Uhr, geöffnet.

» Alemannische Heimat e. V.

Haus- und Straßensammlung „Für die Heimat“

Der Begriff „Heimat“ taucht wieder überall auf. Er ist wieder in aller Munde und das ist gut so. Unser aktuelles Zeitgeschehen ist geprägt von Zuwanderung, Asylsuchenden und neuerdings von Kriegsflüchtlingen aus der Ukraine. Da ist Heimat wichtig.

Schon seit 1947 wird in Südbaden ein „Tag der Heimat“ gefeiert. Der „Tag der Heimat“ ist ein bundesweiter Gedenktag am ersten Sonntag im September. Dabei ging und geht es um unsere Heimat mit ihrem Charakter, ihren Traditionen, ihrer Sprache, ihren Bräuchen und ihrer Landschaft. Mit dieser „Tag der Heimat“ ist in Südbaden eine Haus- und Straßensammlung für Objekte der Heimat- und Brauchtumpflege im regionalen und überregionalen Bereich verbunden.

Diese Haus- und Straßensammlung „Für die Heimat“ findet im Zeitraum vom 10. September bis zum 14. Oktober statt. Besonders wichtig ist dabei, dass zwei Drittel des Sammlungserlöses in der Gemeinde für dortige heimat- und brauchtumpflegerische Vorhaben verbleiben. Das verbleibende Drittel erhält der Arbeitskreis Alemannische Heimat für seine überregionale Förderung. Die Sammlung kann auch von Jugendlichen ab dem 14. Lebensjahr durchgeführt werden. Als Anerkennung für ihren Einsatz „Für die Heimat“ können die Sammelnden bis zu zehn Prozent des Sammelergebnisses erhalten.

Bei Interesse an der Durchführung der Sammlung wenden Sie sich bitte an die Geschäftsstelle des Arbeitskreises Alemannische Heimat im Regierungspräsidium Freiburg, Susanne Radetzky, Telefon 0761 208-4602, E-Mail: susanne.radetzky@rpf.bwl.de.

» Fundmate / Verein Zusammen erLeben

FUNDMATE spendet zu seinem Jubiläum 6.000 Euro an Verein Zusammen erLeben

Seit zehn Jahren unterstützt FUNDMATE Schulklassen, Vereine und Jugendgruppen beim Spenden sammeln – nun startete das rund zwanzigköpfige Team seine eigene Aktion, um den Verein Zusammen erLeben zu unterstützen.

Bei einer FUNDMATE-Aktion werden verschiedene Produktboxen verkauft. Pro verkaufter Box erhält die sammelnde Gruppe 4 Euro. Für die Geburtstagsaktion spendete FUNDMATE jedoch den Gesamtpreis jeder Produktbox, also Warenwert und Spende, an Zusammen erLeben - 6.000 Euro!

Der Verein erLeben wurde 2019 gegründet und plant eine selbstverantwortete Wohngruppe für behinderte junge Erwachsene in Emmendingen. Das Konzept einer betreuten Wohngemeinschaft soll den zehn zukünftigen Bewohnenden die Möglichkeit bieten, in der Gemeinschaft von Gleichaltrigen zu leben, gemeinsam Hindernisse zu bewältigen und am gesellschaftlichen Leben teilzunehmen. Diese Wohnform soll dem Leben in den eigenen vier Wänden so nahe wie möglich kommen, was für Menschen mit körperlichen und/oder psychischen Behinderungen in konventionellen Einrichtungen oft nur schwer möglich ist. Aktuell befindet sich das Haus im Emmendinger Dreikönigsquartier noch im Bau, der Einzug ist für November dieses Jahres geplant.

Weiterführende Informationen:

<https://www.fundmate.com/>,

<https://www.zusammenerleben-ev.de/>,

<https://www.bogenstaendig.org/>.



Gruppenfoto mit Mitgliedern des Vereins, den zukünftigen Bewohnenden und des FUNDMATE-Teams.

www.emmendingen.de

▶▶▶ Seriöse Berichte, gute Fotos

Wochenzeitung

EMMENDINGER TOR

Alles Wesentliche
erfahren ohne
Gebrauchsanweisung